
Protokoll: 

Rm Bohn fragt nach, ob hier ausreichend Stellplätze vorhanden sind. 

Herr Wittgens führt aus, dass hier genügend Stellplätze nachgewiesen werden können. 

 


